

25.06.2008 - 11:30 Uhr

Liza Minnelli: "Am Anfang einer Show sehe ich aus wie Liza Minnelli ..."

Hamburg (ots) -

Dank ihrer Willenskraft und Selbstironie ist US-Entertainerin Liza Minnelli mit 62 Jahren auf einem weiteren Karriere-Höhepunkt angekommen: "Am Anfang einer Show sehe ich immer aus wie Liza Minnelli", sagte sie dem People-Magazin GALA in einem deutschlandweiten Exklusiv-Interview (Ausgabe vom 26. Juni). "Am Ende ist das Make-up zerlaufen und meine Wimpern hängen irgendwo. Aber solange man eine gute Figur abgibt, wenn man die Bühne betritt, und vernünftig seine Arbeit macht, ist der Rest egal." Mit zwei künstlichen Hüft- und einem neuen Kniegelenk ist sie derzeit wieder auf Tournee, für drei Konzerte kommt sie im Juli auch nach Deutschland. "Mein Geheimnis ist", so Liza Minnelli weiter, "dass ich keine Schmerzen mehr habe. Bevor ich operiert wurde, konnte ich kaum noch laufen, geschweige denn tanzen. Dass ich jetzt beides wieder kann, grenzt an ein Wunder."

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Myriam Kappelhoff
Kommunikation / PR
G+J Frauen/ Familie/ People
Gruner + Jahr AG & Co KG
Tel: 040/3703-7266
Fax: 040/3703-5703
E-Mail: kappelhoff.myriam@guj.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100564615> abgerufen werden.